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RESOCONTO  SEDUTA IN VIDEOCONFERENZA OSSERVATORIO ORI MARTIN 

DEL 2 LUGLIO 2020  

 
 
L’Osservatorio ha inizio alle ore 15:15 
 
Sono presenti:  
 
Miriam Cominelli  
Assessore all’ambiente, al Verde e ai Parchi sovra comunali  
Presidente dell’Osservatorio 
 
Angelantonio Capretti  
Responsabile settore Sostenibilità Ambientale 
 
Anita Franceschini  
Presidente Commissione Cons. Ecologia, Ambiente e Protezione  Civile 
 
Francesco Pedrini  
Rappresentante della Consulta per l’Ambiente del comune di Brescia 
 
Giuseppe Santoro e Raffaella Zucchi         
Rappresentanti del CDQ San Bartolomeo 
 
Giovanni Comboni  
Mauro Bellagente     
Giorgio Gelmi              
Azienda Ori Martin Spa 
 
Silvio Guerini  
Rappresentante RSU azienda Ori Martin Spa 
 
Sono inoltre presenti Silvia Tognolini e Angela Lazzari del settore Sostenibilità Ambientale 
per gli aspetti di segreteria.  
 
Il Presidente dell’Osservatorio, Ing. Miriam Cominelli, da lettura dell’O.d.G riportato nella 
convocazione e precisamente: 
 
1) attività dell’Osservatorio alla luce delle criticità introdotte dal Covid 19; 
2) aggiornamento in merito all’attività svolta dal tavolo tecnico (rumore e odori);  
3) definizione cronoprogramma annuale dell’attività dell’Osservatorio per l’anno 2020; 
4) varie ed eventuali. 
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Il Presidente richiama inoltre la necessità di riprendere gli incontri dell’Osservatorio e del 
tavolo tecnico, al fine di continuare l’attività svolta che è stata riepilogata nella 
comunicazione del maggio 2020, trasmessa ai componenti dell’Osservatorio 
 
 
Punto 1) e punto 2) : attività dell’Osservatorio alla luce delle criticità introdotte dal 
COVID 19 e aggiornamento in merito all’attività svolta dal tavolo tecnico (rumore e 
odori) 
 
 
Dopo la pausa dovuta all’emergenza COVID 19, si riprende l’attività dell’Osservatorio con 
un aggiornamento dei lavori portati avanti dal tavolo tecnico attraverso il monitoraggio dei 
rumori/odori come di seguito precisato: 
 
 
- Nell’ambito del tavolo tecnico è stata effettuata una riunione alla quale hanno 

partecipato anche alcuni segnalatori, nell’ambito della quale sono stati definiti n. 4 
questionari, uno per ogni punto cardinale: Nord – sud – est – Ovest, inerenti la 
rilevazione di rumori ed odori. Questi questionari sono stati predisposti al fine di poter 
meglio localizzare ed individuare le sorgenti origine del disturbo. 

 
- Dalle segnalazioni pervenute nel corso dell’anno (in forma cartacea o telefonica) si 

evince che la zona a EST dell’azienda Ori Martin è maggiormente disturbata in termini 
di rumore, mentre l’area che si estende a SUD in termini di odori. 

 
 

Sull’argomento rumore si fa presente che è attualmente in atto, da parte del consulente 
acustico dell’azienda Ori Martin ing. De Alessandri, l’analisi delle segnalazioni pervenute al 
fine di confrontare quanto emerso con i dati derivanti dalle centraline di rilevazione 
continua dei rumori dello stabilimento. L’azienda cercherà di accelerare questa 
elaborazione al fine di presentarla al tavolo tecnico e, successivamente, all’Osservatorio. 
 
Per quanto riguarda il problema degli ODORI, inoltre, l’azienda informa che sono in corso 
incontri con il consorzio RAMET, finalizzati alla predisposizione di un nuovo progetto di 
intervento per appurare le sorgenti odorigene rilevate all’esterno. Il suddetto programma, 
verrà presentato entro settembre 2020. 
 
Per quanto riguarda le emissioni diffuse vengono fatti vedere alcuni filmati realizzati dai 
residenti nei quartieri limitrofi nel corso del 2020. Tali filmati saranno trasmessi all’azienda 
che li richiede al fine di poterli confrontare con i dati delle loro telecamere. 
Questo tema è rimandato al tavolo tecnico al fine di approfondirlo dopo il riscontro dato ai 
filmati inviati. 
 
Punto 3) definizione cronoprogramma annuale dell’attività dell’Osservatorio per     
                l’anno 2020. 
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Si concorda il seguente cronoprogramma: 
 
1) pubblicazione del Rapporto dell’Osservatorio entro la fine del 2020 con particolare 

attenzione alle criticità relative agli odori e ai rumori prodotti dalle attività dello 
stabilimento; 

 
2) continuazione dell’interlocuzione con il tavolo tecnico per l’approfondimento degli studi 

aventi ricadute tecniche. 
 
 
Punto 4) Varie ed eventuali 
 
In seguito alle richieste dei rappresentati di quartiere e della Consulta, si prevede la 
convocazione dell’Osservatorio in due momenti distinti: 
  
1) convocazione di un Osservatorio preferibilmente entro settembre con il seguente 

o.d.g: 
- Presentazione dello studio a cura del dott. De Alessandri inerente le problematiche 

del  rumore (previo passaggio al tavolo tecnico); 
- Aggiornamento dell’attività svolta nei diversi anni sul tema degli ODORI e 

presentazione del nuovo progetto in preparazione con consorzio Ramet. 
- condivisione di una bozza preliminare del Rapporto. 
 

2) convocazione di un’apposita seduta dell’Osservatorio per affrontare tutti gli aspetti 
urbanistici, invitando l’assessore all’urbanistica Michela Tiboni; 

 
 
La seduta termina alle ore 16:15 
 
 


